

de Développement international a signifié son intérêt à une participation canadienne éventuelle dans un secteur du vaste projet de développement régional du Liptako-Gourma dans lequel se sont engagés le Niger, la Haute-Volta et le Mali. L'Agence s'est dite aussi disposée à entreprendre une expérience pilote dans un projet d'éducation de masse, à fournir une première partie de l'équipement et de l'aide technique au projet de navigation sur le fleuve Niger, ainsi qu'à l'Office des produits vivriers du Niger. Enfin, l'Agence poursuit présentement l'étude d'une intervention canadienne possible dans un projet de transport d'énergie électrique entre le Niger et le Nigéria, et dans un projet d'enseignement technique.

Le président Diori quittera Ottawa ce jour, accompagné de sa suite pour Régina d'où il poursuivra jusqu'au 3 juillet 1971 un séjour privé qui le conduira successivement dans les Provinces de Saskatchewan, Alberta, Colombie Britannique et Québec.